
Bonjour M. Le préfet, 

Depuis 2017, nous habitons dans le village « Villeneuve » à proximité d’une des fermes, porteur du projet,

et sommes informés depuis le début du projet de méthanisaton agricole.

Cela ne nous a jamais inquiété étant donné la bonne communicaton et le sérieux des exploitants de

Villeneuve.  Moi  et  ma compagne  soutenons  ce  projet  qui  permetra  aux  associés  de  contribuer  à  la

transiton énergétque, maîtriser leurs matires organiques en les valorisant, pérenniser leurs productons

agricoles. Ceci, à nos yeux, est tout à fait compatble entre le voisinage et sa qualité de vie.

Su ce projet, on parle bien d’unité de méthanisaton de type agricole et non industrielle. Et là, la SAS BFPC

METHABIO a été tris transparente en ce qui concerne leur projet sur : le procédé, le transport, les odeurs,

l’aménagement paysager. 

En  discutant  avec  les  porteurs  de  projet,  nous  sommes sereins  quant  à  sa  bonne  intégraton  ;  Nous

sommes loin de ce qui peut être lu dans certains artcles de presse.

En tout point, nous sommes favorables à ce projet,

Nous vous remercions, M. Le Préfet, pour votre lecture.

Damien et Valentne, N°9 Villeneuve 44170 ABBARETZ


